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Zur Sitzung am Gremium 

22.03.2022 Ausschuss für Verkehr 
 
 
 

Sachstand Erschließung und Erreichbarkeit des Nordparks 
Antrag der SPD-Fraktion vom 14.03.2022 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Ugurman, 
 
die SPD-Fraktion beantragt, der Ausschuss für Verkehr möge beschließen: 
 

1. Die Verwaltung wird gebeten, in der kommenden Sitzung des Verkehrsausschusses 

einen aktualisierten Sachstandsbericht zur Erschließung und Erreichbarkeit des 

Nordparks vorzulegen.  

2. Dieser Bericht soll insbesondere darüber Auskunft geben, inwieweit die in der 

Drucksache „Erschließung und Erreichbarkeit des Nordparks, VO0869/21“ avisierten 

Fördermittel noch zur Verfügung stehen oder andere Fördermittel akquiriert werden 

könnten. 

Begründung: 
 
Der Nordpark wurde in den vergangenen zehn Jahren zu einem hochattraktiven 
Naherholungsgebiet weiterentwickelt. Dieses geschah in vier Bauabschnitten, in welchen 2,2 
Mio. Euro in den Park investiert wurden. Die Erreichbarkeit des Parks, insb. über die Straße 
Mallack, hat bisher keine Verbesserung erfahren. 
In der o. g Drucksache VO0869/21 wurde der Sachstand zur besseren Erreichbarkeit des 
Nordparks dargestellt. Zum Bereich „Kosten und Finanzierung“ wurde in 2021 ausgeführt: 
„Die Finanzierung der o.g. Varianten 1 und 2 sowie der Kosten für PLS und Beleuchtung ist 
derzeit ungeklärt. Angesichts konkurrierender Projekte (z.B. Eigenanteil Hatzfeldtrasse), der 
Sanierung des Carnaper Platzes mit Kosten in Höhe von über einer Mio. Euro und einer 
signifikanten Entnahme durch Ratsbeschluss zum Zwecke der Förderung des Radverkehrs, 
ist derzeit offen, ob eine Finanzierung aus der verbleibenden Stellplatzrücklage in Frage 
kommen kann. Für die pflanzlichen Elemente und Ausstattungselemente an den Ankunfts- 



und Aufenthaltsbereichen standen Ende 2020 Fördermittel bereit, ob diese zum Zeitpunkt 
einer evtl. Realisierung noch zur Verfügung stehen, wäre mit dem Fördergeber zu klären. 
Die Kosten für die unter 3. geschilderten Maßnahmen zur Verbesserung der 
Verkehrsabwicklung auf der Straße Mallack wäre aus allgemeinen Haushaltsmitteln zu 
realisieren.“ 
Um die notwendige bessere verkehrliche Erschließung des Parks und seiner Nebenanlagen 
erneut beraten zu können, ist zunächst die Frage der Finanzierung zu erörtern. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Heiko Meins 
Stadtverordneter 


